

Josef Thums



Josef Thums wurde am 15.01.1933 geboren und kam eher zufällig zur Musik. Nach dem II. Weltkrieg erhielt er Unterricht bei einem Militärmusiker auf den Instrumenten Trompete und Flügelhorn. Gleichzeitig erlernte er die notwendigen musiktheoretischen Grundlagen. Ein Musikstudium kam aber zum damaligen Zeitpunkt nicht in Frage. Dennoch beschäftigte sich Josef Thums immer mehr mit der Musik und entdeckte die Lust am Komponieren und Arrangieren. In den Jahren 1959 bis 1962 studierte er dann doch Musik am Konservatorium in Pilsen und erhielt Ausbildung in den Fächern Komposition, Instrumentation, Musikgeschichte und Dirigieren. Hauptberuflich war Josef Thums jedoch nicht als Musiker, sondern Diplom-Techniker tätig. Musik ist bis heute seine große Leidenschaft. Er spielt noch gerne Flügelhorn und Trompete im Blasorchester und widmet sich dem Thema Komposition und Arrangement. Bisher hat Josef Thums etwa einhundert Titel für Blasorchester und Blasmusikbesetzungen geschrieben.